



ぱんだぐみだより

保育園神田ベアーズ 10月号 ぱんだ組担任

食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋。過ごしやすくなってきたこともあり、毎日よく食べ、よく動き、遊びを楽しんでいる子どもたちです。今月も体調に気をつけながら、楽しく過ごしていきたいと思ひます。

よーい、ドン！！

9月から本格的に始めまった遊び会練習。

子どもたちは初めての経験なので、お話しをしてもピンときていない様子でしたが、「お父さん、お母さんがみんなの頑張っている姿を見にきてくれる日だよ」と伝えると、「私、頑張る！！」と張り切るぱんだ組です。

体操やっほー！！が大好きなぱんだ組。一番好きな所は「あれれ、れ、れ、れ」と大笑いしながら、お！とととと！！と体を動かすところです。ぱんだ組の可愛い姿が見られます！

リレーやかけっこを練習している時、「抜かされる」という思いから走るのをやめてしまう姿がありました。「負けても、最後まで頑張るって走りきることは、とてもかっこいいよ！」という愛先生の言葉に心を動かされたようで、次からは途中でやめるのではなく、次に繋がるように一生懸命走る姿がみられました。たくさん褒めると、とても嬉しそうにしていたぱんだ組です。

当日、子どもたちがどんな頑張りをを見せてくれるのか担任も楽しみです！！

秋を満喫！！

外も涼しくなり、散歩に出られる日が増えてきました。ぱんだ組もとても嬉しそうで、公園に行くと遊具やお友だちとごっこ遊びや虫探しをしています。

ぱんだ組では足じゃんけんが流行っていて、みんなでお決したり、鬼を決めたりして遊んでいます。対決する時は「後出しは無しよ！」とお約束。守ろうとして、バランスを崩してしまうぱんだ組なので体幹を鍛えるべく全身運動をもう少し涼しくなってきたら取り入れて行きたいなと思ひます。

最近公園にどんぐりが落ちていて、「お土産にする！！」と言ってお友だちと張り切って探したり、見せ合ったり、分け合ったりしていて、とても微笑ましい姿が見られ、心がほっこり。みんなでお楽しんでいます。

あそび会について

*親子競技が2種目（玉入れ、デカぱん競争）あります。どちらも父、母どちらかの参加をお願いします。

*今年は、大人リレーを行います。

保護者、保育者一緒になって走りませんか？

月初めに職員がお声掛けしますのでぜひ、参加して一緒に汗をかきましょう！！

行事予定

- | | |
|--------|-------|
| 12日(土) | あそび会 |
| 15日(火) | 身体測定 |
| 17日(木) | 避難訓練 |
| 31日(木) | おいもほり |

